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会長退任挨拶

会長 大 西 克 弘

ようやくこの日を迎えることができました。退任の挨拶をさせていただきま

す。出来の悪い会長でしたが、皆様のおかげでなんとか 1年を乗り切ることが

できました。会長という立場で地区や分区またクラブの行事に参加したことは

私にとつて良い経験となつたと思つています。

今年度の運営方針として 3つの軸を掲げて運営してまいりました。

1つめの「つながる」について、会員同士の親睦を深めるという点では、年2

回の親陸旅行、夜間例会も4回行えたことなどなど、コロナ化で少なくなってい

た親睦の機会を作れたと思います。また、海岸清掃や、災害ボランテイア研修会、

ボッチャ体験会を通して、他団体との交流の場を持つことができました。

2つ 目の「知る」について、 IM、 地区大会が予定通 り開催され参加することができました。参加され

た皆様には改めてロータリーについて考える機会となつたと思います。

3つ 目の「会員拡大」については、出入 りがあり結果的に増減無しとなりました。す ぐに結果が出

ることではないので、今後も勧誘活動を続けていきましょう。

コロナ禍の中始まった今年度でしたが、なんとか例会や各種行事を通常に近い形で行えるよう苦慮

してきました。ようや く例会も以前の形に戻すことができました。

先日、6月 9日 の例会に佐々木ガバナー補佐が退任の挨拶でお見えになりましたが、帰 り際に「いつき

ても楽しい例会ですね。」とおつしゃつていただきました。伊予三島ロータリークラブで私が一番い

いなあと思 うところは和気あいあいとした雰囲気の良さ、居心地の良さだと思います。会員のみなさ

んの親睦が今後さらに深まることを願います。

色々と行き届かなかつた点もあるかとは思いますが、まぁ大西ならこんなもんだろうとい うことで

及第点を頂ければ幸いに思います。

最後になりますが、伊藤幹事、事務局白田さん、理事の皆様、各委員会、そしてなによりも会員の

皆様のご指導、ご協力のおかげで会長の任を全 うすることができました。本当に色々とお世話になり

ました。1年間ありがとうございました。

幹事退任挨拶

幹事 伊 藤 誠 史

今年度の幹事を何とか務めさせて頂きました。ありがとうございました。

この2年間、副幹事から幹事を務める中で様々なことがありましたが、今一番

感じることは「大西克弘会長と白田さん 又 会員皆様方への感謝」であります。

関係している全ての皆様のご協力・ご尽力 又 ア ドバイス・サポー トがありまし

てこの日を迎えられたと感じております。

“ロータリーとは“を勉強不足の私が務めたものですから、お忙しい中と分かっ

ていながらも克弘会長と白田さんには、私自身で勉強する前に直ぐ聞いたり教

えて頂いたりいつも助けて頂きました。克弘会長の時に幹事を任命された事と、

白田さんには幹事として任務遂行の道を間違えないようにと (崖から落ちない様にと )いつも手を差

し仲べて頂いた事は、本当に感謝しかありません。

また会員の皆様方には、勉強不足の私は事前に準備できず急なお願いをする事ばかり…その様な中

でも先輩方から
｀
こうした方がいいよ"と か“あの準備は出来ているの“とかア ドバイスを下さつたり、

ある先輩には地区からの連絡も代わ りに聞いて下さり私へ連絡をして頂いたり。本当に感謝しかあり

ません。

また私 より会員歴が後輩の皆様には ｀
先輩よりのお達し。ご命題

‖
とい う口説き文句や
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アンは半強制です“の言葉で急なお願いをすることも度々。それでも都合を調整してご協力を頂きま

して、本当に感謝しかありません。

私の自己採点は、何とか欠点
W30点

以下
Wは

逃れたかなぐらいと思つておりますが、周 りの人 ・々

関係者全ての皆様のお陰で何とか務めることが出来ました。心より感謝を申し上げます。ありがとう

ごぎいました。
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第 3358回

開会 大西克弘 会長

出席報告

出席会員 (37名 中)

出席率

例 会 記 録

会長の時間

○定例・新年度理事会報告

・ 7月 度プログラムについて 承認

7/7 会長・幹事就任挨拶、運営方針発表、

活動方針発表 (1)
7/14 活動方針発表 (2)
7/21 クラブ奉仕委員会

7/28 クラブアセンブリー(ガバナー公式訪問前)、

定例理事会

【行事予定】

7/29.30 1AC年 次大会 (今治明徳 )

幹事報告
。例会変更通知

(観音寺)

日時 7月 6日 (木)→ 8日 (土)に変更 夜間例会

場所 琴弾廻廊

例会行事

会長・幹事退任挨拶

クラブアセンブリー

大西克弘 会長

伊藤誠史 幹事

ニコニコ紹介

大西克弘会長～

皆様のご協力のおかげで会長の任を全うする事

ができました。一年間ありがとうございました。

伊藤誠史幹事～

今年度、幹事の任を務めさせていただきました。

大西会長や白田さんにはいつも助けてもらいなが

ら、何とかこの日を迎えることが出来ました。

また、会員皆様方にも、急なご無理お願いをす

る中、ご協力ご尽力を頂きまして心より感謝致 し

ております。本当にありがとうごぎいました。

令和 5年 6月 30日

山内一正君～

大西会長、伊藤幹事、一年間大変お世話にな り

ました。あとは、ごゆつくりお休みください。

中野 航君～

会長杯に続き、運よく幹事杯も優勝 させて頂き

ました。ここのところ運に恵まれてお ります。た

だ何人かの先輩から空気が読めていないと怒られ

ましたので、次回はその方々の応援にまわ りたい

と思います。次回こそしつか り走つてくださいま

すようお願い致します。

渡邊吉和ゴルフ部幹事～

6月 25日 に滝の宮カントリークラブで開催され

た伊予三島RC幹事杯に参加 されたみなさんお疲

れ様でした。中野航さん 2連覇おめでとうござい

ます。佐々木弘実エレク トさん準優勝おめでとう

ございます。

石川 勉君～

私も後期高齢者 とな り、最近は老化現象が著 し

く、今日で卒業退会いたします。20年間、白田さ

ん始め皆様にはお世話になりました。今後も死ぬ

まで伊予三島に住みますので、お会いした時はお

声掛けください。

日IMA

誕生祝～竹本好美様

7月 14日 プログラム予定

活 動 方 針 発 表 (2)

29名
78.38%


